

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa optimalisasi peran ayah dalam pengasuhan anak usia dini di rumah Kampung Pakijingan Desa Bandulu Kecamatan Anyar Kabupaten Serang-Banten adalah sebagai berikut :

1. Peran ayah dalam mengoptimalkan pengasuhan anak usia dini di rumah Kampung Pakijingan Desa Bandulu dapat peran ayah lakukan dengan cara menjadi tauladan yang baik untuk anak-anak karena semua tindakan yang peran ayah lakukan akan ditiru oleh anak. Lalu dengan melakukan kegiatan bersama ayah dan anak di rumah, hal ini peran ayah lakukan demi pengasuhan anak agar bisa tetap berjalan meskipun ayah sibuk menggemari hobi memancingnya tetapi komunikasi dengan anak terus berjalan. Peran ayah menanamkan nilai agama anak sejak anak usia dini, karena hal ini suatu hal yang harus ayah lakukan dan hal ini sangat penting dalam pengasuhan anak agar anak mengerti tentang agama islam dan juga dapat menjaga diri sendiri untuk masa yang akan datang. Ayah juga dapat menerapkan pola hidup bersih dan sehat dalam pengasuhan

anak dirumah, karena kesehatan menjadi modal utama dalam pertumbuhan dan perkembangan anak dimasa sekarang, dengan selalu menerapkan membuang sampah pada tempatnya, mencuci tangan dengan sabun dan air bersih, mengkonsumsi buah dan sayur dan melakukan kegiatan fisik bersama ayah ketika dirumah. Optimalisasi peran ayah dalam pengasuhan anak usia dirumah dapat terlaksana dengan baik, jika ayah memberikan contoh tauladan yang baik maka anak akan mengikutinya, seperti halnya dalam perkataan, perilaku agar nantinya anak terbiasa melakukan hal-hal baik yang dapat anak tiru dari seorang ayah.

2. Hambatan optimalisasi peran ayah dalam pengasuhan anak usia dini di rumah Kampung Pakijingan Desa Bandulu kesibukan ayah dalam menggemari hobinya demi memenuhi kesenangan dirinya. Kesibukan ayah dalam bekerja, sehingga kurangnya interaksi antara ayah dan anak. Kurangnya pengetahuan ayah dalam pengasuhan, hal ini dapat menyebabkan ayah menjadi kurang peduli terhadap pengasuhan yang sebaiknya diberikan.
3. Adapun solusi yang dapat peran ayah lakukan dalam mengoptimalkan pengasuhan anak usia dini dirumah Kampung Pakijingan Desa Bandulu adalah dengan Menjalin komunikasi antara ayah dengan anak, hendaknya selalu meluangkan waktu senggang

atau libur kerja bersama anak, mengurangi waktu memancing demi meluangkan waktu bersama anak, Melakukan kegiatan bersama ayah dan anak, mengalihkan anak kepada hal-hal yang menarik, melakukan kegiatan yang disenangi anak, dan ayah hendaknya memperhatikan dan mengawasi pergaulan anak dilingkungan.

## **B. Saran**

1. Bagi orang tua
  - a. Orang tua harus lebih banyak meluangkan waktu untuk anak dirumah demi terjalin komunikasi yang baik dalam pengasuhan anak dirumah.
  - b. Orang tua dalam mengasuh anak sangat penting, sehingga diharapkan para ayah memiliki kesadaran bahwa mereka bukan hanya sebagai pencari nafkah didalam keluarga, namun perannya dalam mengasuh anak juga sangat diperlukan.
  - c. Orang tua hendaknya memiliki suatu ide-ide kreatif yang dapat mengalihkan anak dari gadget, sehingga ayah dapat membatasi anak dalam penggunaan gadget.

2. Bagi peneliti lain

Hasil penelitian ini diharapkan menjadi sebagai bahan acuan untuk penelitian selanjutnya terkait optimalisasi peran ayah dalam pengasuhana anak usi dini dirumah.